

Jugendbetreuung in Colnrade

HARPSTEDT/AK – Jugendliche aus der Gemeinde Colnrade können sich auf einen Anlaufpunkt freuen: Im Dorfgemeinschaftshaus in Colnrade soll über die Samtgemeindejugendpflege eine Jugendbetreuung angeboten werden. Dafür sprach sich der Samtgemeindeausschuss in nichtöffentlicher Sitzung aus. Geplant ist nach Auskunft von Samtgemeindebürgermeister Uwe Cordes ein Angebot über wöchentlich zwei Stunden zunächst bis zu den Osterferien. Bei entsprechendem Bedarf gebe es die Jugendbetreuung zukünftig jeweils im Winterhalbjahr zwischen Herbst- und Osterferien. Eingesetzt werde eine Honorarkraft.